
Sin dal primo giorno in cui ho deciso di candidarmi ho dichiarato: NO al tifo da stadio e NO alla 
politica senza temi. 

Non mi piacciono gli SLOGAN che non abbiano al loro interno un vero contenuto. 

E allora eccomi qua. Nella mia lunga attività professionale ho sempre dedicato grande spazio al 
dialogo con le persone; impiego molto del mio tempo a spiegare a tutti i miei clienti quello che 
faccio, con molta chiarezza e trasparenza, in modo da condurli nel percorso che dovranno affrontare 
senza troppe sorprese o inciampi. In primo luogo perché tutti hanno il diritto di sapere cosa li 
attende o li potrebbe attenderli ed in secondo luogo perché a volte, non sempre, insieme, si possono 
trovare soluzioni. Ci vuole tempo, ci vuole dedizione, ci vuole pazienza, ci vuole costanza... ci 
vuole passione. 

E quindi ecco il PRIMO STEP il primo passo della nostra lunga lista di impegni con i cittadini. 

L'amore per la mia città, la terra dove sono cresciuta e dove ho trascorso gran parte della mia vita, 
mi ha spinto a prendere questa decisione, con l'umiltà di chi si avvicina per la prima volta a questo 
grande impegno ma con profondo senso di responsabilità e rispetto. 

Sono convinta che solo mettendomi in gioco ed uscendo dalla mia "confort zone" si possa 
concretamente dare il giusto senso alle cose, con coerenza e convinzione, con competenza e 
capacità al fine di apportare il tanto auspicato cambiamento da tutti voluto e per troppo tempo del 
tutto disatteso. 

Un po' ovunque. 

Mi candido per il solo ed unico interesse di Cortona e del suo vasto territorio; le sue frazioni (tutte) 
perché nessuna di esse deve rimanere sola; l'obiettivo, infatti, è quello di creare uno stretto rapporto 
collaborativo con tutti in modo da tornare ad essere il luogo strategico che eravamo un tempo. Un 
punto di riferimento vitale non solo per la cultura che dovrà essere rilanciata e riproposta a più 
livelli ma un vero e proprio esempio a livello economico, sociale e produttivo. 

È mia ferma intenzione ridare forza e credibilità al nostro Paese, alla nostra Comunità, 
valorizzandone le potenzialità e le risorse. I nostri prodotti locali, le nostre colture, i nostri 
lavoratori che resistono e amano il nostro territorio. 

Le nostre scuole. 

La mia amministrazione sarà basata essenzialmente sull'ascolto e sul dialogo con tutti i cittadini, 
senza distinzioni di sorta. Sarò un Sindaco tra la gente, che lavora per la gente, con la gente. Io amo 
parlare con le persone. L'ho sempre fatto e continuerò a farlo. 

Nel nostro programma ci sono idee innovative e di cambiamento, le parole dovranno trasformarsi in 
fatti. 

Per iniziare farò una stretta collaborazione con tutte le associazioni di volontariato perché queste 
associazioni, diciamocelo francamente, fino ad oggi sono state del tutto ignorate e il fatto che a due 
mesi dalle elezioni vengano intrapresi i lavori per fornire loro una "sede" obiettivamente fa 
sorridere! No? 



Nel nostro programma abbiamo previsto l'idea di fornire loro tutto il supporto necessario per trovare 
soluzioni pratiche alle loro richieste e ai loro bisogni. Creare insieme eventi che possano essere 
d'aiuto alla cittadinanza per gestire insieme i servizi alla comunità. 

L'amministrazione, infatti, deve valorizzare il prezioso contributo dei volontari, che con il loro 
impegno quotidiano promuovono la coesione sociale e valorizzano le bellezze del nostro territorio. 

VERUSCA CASTELLANI 


